

Primeramente usó de la palabra el alcalde de Almadén, quien dijo que la distinción estaba basada en los múltiples méritos y en la ingente labor que en beneficio de la Mancha, que era decir España, había llevado a cabo el señor Utrera Molina.

A continuación el secretario del Ayuntamiento de Ciudad Real dió lectura al acuerdo del nombramiento de hijo adoptivo de la capital a favor del señor Utrera Molina. El alcalde dijo que llegaban a Sevilla como embajadores de una tierra que el homenajeado conocía perfectamente; tierra donde nacieron los hijos del señor Utrera, y de la que éste sentirá nostalgias, que, justamente, son correspondidas.

Habló de los múltiples problemas que tenía nuestra capital y que se solucionaron gracias al tesón, entusiasmo y buena disposición del señor Utrera.

En medio de grandes aplausos hizo entrega del título e impuso la insignia de concejal honorario al señor Utrera, a quien abrazó.

Finalmente, el señor Utrera Molina, visiblemente emocionado, dió las gracias, haciendo hincapié en que el acto, que él hubiera querido fuera lo más íntimo posible, se veía colmado

de tan grata asistencia debido a la cordialidad de todos. Señaló que sentía enorme placer al volver a abrazar a tan viejos como queridos amigos. Habló de sus cinco años y cuatro meses de permanencia en Ciudad Real, donde vivió jornadas limpias y emocionadas y a donde fué con el ánimo cargado de preocupaciones que, al poco tiempo, con la ayuda de Dios, se convirtieron en estímulo de permanente cordialidad. Dijo que amó estas tierras con gran pasión y que su paisaje está dentro de su alma.

Al dar las gracias por el homenaje dijo que él había hecho lo posible por merecerlo, haciendo un bellissimo canto a la tierra y a los hombres de la Mancha y de Castilla. Finalmente dió las gracias a la representación sevillana, que había querido sumarse al acto con el mayor afecto. Fué largamente aplaudido y felicitado.

El Alcalde de Sevilla, en nombre de la ciudad ofreció un almuerzo al señor Utrera Molina y comisionados de los Ayuntamientos de Ciudad Real y Almadén. Por su parte, el capitán general de la II Región Militar, envió un telegrama de felicitación al Gobernador civil, uniéndose al señalado acto.

El Ilmo. Sr. D. ALFONSO IZARRA RODRIGUEZ **Consejero del Banco de Crédito Local de España**



El Ilmo. Sr. D. Alfonso Izarra Rodríguez, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial, que ha sido nombrado Consejero del Banco de Crédito Local de España y miembro de su Comité ejecutivo. Nos congratulamos de este nombramiento, que redundará en beneficio de nuestra capital y provincia y felicitamos al Sr. Izarra por su nombramiento, deseándole toda clase de éxitos en su nuevo cargo.